

L'Eclairer du Gâtinais, 7 avril 1994

7-04-2011

LECLAIREUR

Château-Renard

Le Vox fait son bilan de l'année

Un succès qui ne se dément pas

L'assemblée générale du Vox a eu lieu samedi après-midi. L'année 2010 a été positive avec une mention toute spéciale pour la Guinguette, enfin, enfin ! Les ateliers aujourd'hui, point d'orgue de la traditionnelle, fête de la Pentecôte à Château-Renard.

Un autre événement d'importance a marqué l'année : les nouvelles loges qui permettent au Vox de recevoir les artistes dans des conditions décentes.

La foyouation cinéma a été excellente, c'est la 2^e meilleure l'année 2010 qui avait battu tous les records, grâce au succès de deux films : Les Cités et le Petit Nicolas. Les films qui ont été les plus de spectateurs en 2010 : Les Cités, Les Hommes d'acier, la Tête en Frigo.

Les actions qui ont été bien fonctionnées : les séances enfants et club de personnes âgées. Les vidéos des professionnels du septième Art.

Le cinéma en plein air s'est doté d'un meilleur équipement son, l'achat d'un écran portable, rapidement opérationnel a permis de maintenir les séances en cas de pluie. La logistique de ces séances en plein air a été facilitée par le prêt d'un local par la municipalité pour entreposer le matériel.

Les concerts n'ont pas rempli la salle ? La programmation non consensuelle, plutôt surprenante, pourrait en être la cause ? L'équipe du Vox va réfléchir : a d'autres clubs, tout en gardant sa politique de ne pas se contenter dans un style mais rester curieux, ouverts. Ce lieu doit rester celui de la diversité et de l'ouverture à des artistes qui développent des œuvres originales », dit Pierre-Marie Combes.

Le théâtre a fait aussi comble avec l'excellent Amédée Sétois, les autres spectacles ont remporté peu de succès. Un problème de choix ? La commission théâtre aurait besoin d'être étoffée et devenir deux bénévoles supplémentaires. Bien possib, comptes équilibrés, Pierre-Marie Combes, président de l'association a remercié tous les acteurs de cette réussite 2010. En particulier les partenaires financiers, mais aussi et surtout l'équipe de bénévoles dynamiques et soudés qui ont couvert toute l'année et plus particulièrement au Festival pour les guinguettes du bord de l'Ouanne, sans oublier les adhérents toujours fidèles et plus nombreux.

Un nouveau conseil d'administration

Voici le nouveau conseil d'administration élu samedi :

Président : Pierre-Marie Combes
 Vice-président : Daniel Piquet, Hervé Goussier
 Secrétaire : Angélique Bertoin
 Secrétaire adjointe : Chloé Dubois
 Secrétaire adjointe adjointe : Christine Piquet
 Philippe Goussier, Bernard Thibault

Inséparables des loges, à gauche Pierre-Marie Combes, Jean-Pierre Sureau, Sébastien Mico Bénédict, maire de Château-Renard (photo d'archives)